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Résumé : 

Les miniatures sont les plus beaux arts que l'humanité ait connus depuis 

l'Antiquité. C’est un miroir qui reflète la culture des peuples, de leurs 

civilisations et de leurs coutumes dans un petit tableau plein de détails fins et 

de couleurs vives qui en augmentent la beauté et la caractérisation. C'est ainsi 

qu'Ahmed Khalili, qui a ajouté quelques innovations dans l'art de la 

miniaturisation, a voulu préserver cet art de la disparition afin de le maintenir 

en phase avec son temps, tout en maintenant ses caractéristiques techniques et 

son originalité.  

Mots-clés: Photographie Islam, Miniatures ; Ahmed Khalili … 

Abstract : 

Miniatures are the finets arts That humanity has know Sincancien 

times. It is a Mirror that reflects the culture of peoples and the ircivilizations 

and habits in a small painting full of fine details and bright colorsthatin 

creaseits beauty and  characte  rization.  And thus a group of artists sought to 

preserve this art from disappearing, like Ahmed Khalili,who addedsome 

innovations in the art of miniaturization To make it keep pace with the times 

and at the same time maintainits technicalch aracteristics and originality. 

 .… Keywords: Photography Islam ; Miniatures ; Ahmed Khalili‏


